

Cher Grouguignon,

Nous avons reçu ta lettre. Nous aimons beaucoup que tu nous écrives des lettres et nous aimons tes blagues. Nous te remercions pour les grelots.

Pour sauver Bellegadar, il faut taper trois fois dans les mains en répétant la formule magique :

« REBUS ! POCUS ! BAK ! FROME ! ZEFIOUTURE ! »

Pour la fête de nos rêves, il faudrait des ballons, des confettis, une piñata, des bonbons, des glaces et des gâteaux au chocolat et au caramel, une crème anglaise, des crêpes, des pop-corn, de la musique pour danser, un feu d'artifice, des paillettes, un spectacle avec des blagues, des clowns et des magiciens. Le soir nous voulons organiser une soirée pyjama.

Quand nous serons des adultes :

Marius, Nino, Eloan, Gabriel et Nathaël voudraient être agriculteurs.

Julya et Eloane voudraient être maitresses.

Eloane, Ranelle et Jean voudraient être cuisinier(ère)s et Thiago pâtissier.

Damián voudrait être mécanicien. Constance voudrait être AVS.

Lucien voudrait être archéologue. Sohan voudrait être pompier.

Timéo, Luna, Elyanah, Emma et Timéo voudraient être policier(ère)s.

Jules et Alenzo voudraient être militaires. Leilani voudrait être tatoueuse.

Leeloo voudrait être professeur de danse.

Lou-Anne et Alicia voudraient être monitrices d'équitation avec les poneys.

Au revoir Grouguignon et gros bisous.

Les élèves de la classe de GS/CP de l'école de La Ronde

